

# Buschaufsetzen läutete Hochfest ein

Allagens scheidendes Schützenkönigspaar brachte Birkenbusch am Kugelfang an  
Nächstes Wochenende begeht St. Sebastianus-Schützenbruderschaft ihr Schützenfest

**ALLAGEN** ■ Knapp ein Jahr ist vergangen, seit Franz Nübel den Vogel beim Schützenfest der Allagener St. Sebastianus-Schützenbruderschaft von der Stange holte und sich Ehefrau Waltraud als Königin erwählte. Eine Woche, bevor die Schützen wieder um die Königswürde ringen, wartete nun eine der letzten Amtshandlungen auf das Regentenpaar: Am Samstag befestigten sie gemeinsam mit Techniker Stefan Müller, Oberst Walter Risse jun. und

Major Martin Wagener einen mächtigen Birkenbusch am Kugelfang und sorgten dafür, dass er anschließend in luftige Höhen befördert wurde. Von dort aus ist er nun eine Woche lang weithin sichtbar und ein deutliches Zeichen dafür, dass das Hochfest der St. Sebastianus-Schützen bereits am kommenden Wochenende stattfindet.

Seit etlichen Jahren schon dient das Buschaufsetzen den Schützen und ihren Partnerinnen als Einstimmung auf

das Hochfest der Bruderschaft, und auch in diesem Jahr stieß das traditionelle Ereignis bei angenehmen Temperaturen auf gute Resonanz. Der Geschäftsführende Vorstand, die Kompanievorstände und reichlich weitere Prominenz – hochrangige ehemalige Funktionäre, Ehrenmitglieder und einige von Franz Nübels königlichen Vorgängern – ließen es sich nicht nehmen, ins Waldstadion Allagen zu kommen, um dort im Kreise von Freunden

zu feiern und dabei schon mal ein wenig in Vorfreude auf das kommende Wochenende zu schwelgen. Für die musikalische Begleitung war dabei der Spielmannszug Allagen zuständig, der unter Leitung von Bernd Struchholz aufspielte und mit zum Gelingen des Abends beitrug. Bestens gestimmt feierten die Gäste bis tief in die Nacht und erlebten dabei einen gelungenen Auftakt für das Hochfest der St. Sebastianus-Schützen. ■ thof



Beim Buschaufsetzen half Allagens Schützenkönigspaar Waltraud und Franz Nübel tatkräftig mit. ■ Foto: Franke